



INNER WHEEL SCHWEIZ - SUISSE - SVIZZERA - SVIZRA LIECHTENSTEIN

INTERNATIONAL INNER WHEEL
DISTRICT 199

Inner Wheel Club
Aarau

Monatsbericht Nr 07 – 2022/2023

12. Januar 2023 im Gasthof zu Schützen

6 neue Inner Wheel Mitglieder stellen sich vor

PRÄSIDENTIN: SUSY BERGER

SEKRETÄRIN: ANNELIES SCHMID



25 Freundinnen trafen sich im Gasthof zum Schützen zum ersten Treffen im 2023. Anja Schmid und Brigitte Baumann stifteten den Apéro; so konnten wir zusammen auf ein gutes neues Jahr anstossen. Dafür danke ich beiden Spenderinnen im Namen aller herzlich. Darauf begrüßte uns Susy Berger und informierte uns, dass

sich Madeleine Probst von den Anlässen abmeldet. Sie wohnt seit Juli 2022 im Alterszentrum Schiffflände in Gränichen.

Françoise Limacher leitete die erste Vorstellungsrunde der neuen Mitglieder ein. Bereits früher präsentierten sich nämlich die neuen Freundinnen auf diese Weise. Die Details der Lebensläufe kann man in der Beilage studieren.

Gaby Rohner stellte ihre Vorstellung unter das Motto: «Wer bin ich? Wohin gehe ich? Mit wem gehe ich?» Gaby wohnt und arbeitet in Aarau. Sie hat zusammen mit Anja Schmid eine Anwaltskanzlei für Trennungen, Scheidungen und Mediation. Sie hat eine erwachsene Tochter und einen Sohn. Ihre Hobbys sind lesen und ihr Hund. Erholung findet sie auch in der Ferienwohnung in Italien.

Karin Gisler-Meier ist ausgebildete Pflegefachfrau und wohnt in Unterentfelden. Mehrere Jahre arbeitete sie bei der Spitex Suhrental und war

auch in deren Vorstand tätig. Sie hat zwei erwachsene Söhne. Ihre Hobbys sind der Garten, Kochen und Reisen. Zusammen mit ihrem Mann hat sie das Tanzen wiederentdeckt.

Maria Blattner-Kocher lebt in Kölliken. Sie ist ausgebildete Podologin und Maltherapeutin. Sie behandelt die KundInnen daheim im eigenen Studio. Maria hat einen Sohn und zwei Töchter. Sie erzählte uns berührend aus ihrem Leben. Beim Golfen konnte Maria immer viel Energie tanken. Heute genießt sie die Spaziergänge mit ihrem Hund und lebt zusammen mit ihrem Partner.

Daniela Marti-Brokhues führt zusammen mit ihrem Mann, Steven Marti, das Informatikbüro PMI in Aarau. Sie hat drei erwachsenen Töchter und lebt in Küttigen. Daniela ist sportlich unterwegs; sie walked, wandert, macht Velotouren, Pilates, Langlauf und fährt Ski. Als Ausgleich strickt und liest sie auch gerne.

Inger Frey-Flodin lebt in Schöffland. Sie ist in Schweden aufgewachsen und kam als Physiotherapeutin in die Schweiz. Mit ihrem Mann, Jürg Frey, der im September verstorben ist, war sie 60 Jahre verheiratet. Inger war in mehreren Vereinen in Aarau und in Schöffland im Vorstand tätig. Sie hat zwei Töchter und drei Grosskinder. Die Familie half ihr viel beim Todesfall. Heute kann Inger sagen:» Es geht mir gut, und ich habe es gut.«

Anja Schmid stellte sich originell mit einer Diashow vor. Mit schönen Fotos schildert sie uns, mit wem sie beruflich und privat unterwegs ist. Beruflich arbeitet sie als Juristin und Partnerin in einer Anwaltskanzlei zusammen mit Gaby Rohner. Privat steht der Zahnarzt Matthias Schmid an ihrer Seite; sie haben zwei Töchter, die noch daheim leben. Anja engagiert sich seit vielen Jahren im Vorstand des Gönnervereins Schweizer Tafeln AG/SO; sie war lange Zeit Co-Präsidentin. Ihre Hobbys sind Golf, Tennis und der Schneesport. Daneben interessiert sie sich auch für Architektur, Kunst und das Reisen. Der Familienhund durfte auf den Fotos nicht fehlen.

Zwischendurch richtete Ursula Baumann herzliche Grüsse aus dem Partnerclub Mannheim aus und reichte eine schöne Karte herum. Es wäre toll, sich nach der langen Zeit wieder mal zu sehen. Es ist schon so, Freundschaften pflegen und aufbauen kann man nur in direktem Austausch.